

Les lauréats de HEM Starter Lab® témoignent



« Avant d'intégrer HEM Starter Lab®, j'avais l'idée de créer une marque qui serait connue par la qualité de ses produits. J'hésitais entre l'apiculture et l'apiculture, et grâce à ce programme et à l'accompagnement dont j'ai bénéficié, j'ai mis en œuvre tous les outils managériaux pour décider du secteur idéal pour mon projet. Finalement je me suis lancé dans l'apiculture en créant la marque REHOHAT et aujourd'hui les clients apprécient la qualité du miel, ce qui me motive pour améliorer la quantité de production. »

Reda BATTUOH - Entrepreneur, Lauréat de la 1^{ère} promotion de HEM Starter Lab®

« L'idée d'une plateforme de formation m'est venue pendant le confinement, mais ça paraissait difficilement réalisable. J'ai postulé au programme de pré-incubation HEM Starter Lab® et mon projet a été sélectionné par le jury. Aujourd'hui c'est grâce à ce programme que mon projet a pu voir le jour ! Avec les divers séminaires et ateliers proposés, j'ai pu progresser, partager et pitcher mon projet avec plusieurs intervenants entrepreneurs et experts. Aujourd'hui DEFT Digital Academy est une plateforme de formation en ligne qui présente des MOOCs pour les étudiants entre 17 et 25 ans. DEFT Digital offre des formations en Développement Personnel et Marketing, ainsi que dans d'autres domaines qui viendront étoffer l'offre dans les mois qui suivent. »



Mohamed Adam TRABELSI - Entrepreneur, Lauréat de la 1^{ère} promotion de HEM Starter Lab®



« Au moment de mon intégration au programme HEM Starter Lab®, j'avais certes une idée de startup en tête, mais j'avais aussi beaucoup de contraintes et je ne savais pas par où commencer ! Ma formation à HEM Starter Lab® a duré 6 mois. Période qui a été suffisante pour moi pour gagner en confiance et m'outiller pour concrétiser mon idée.

HEM Starter Lab® m'a réellement permis de voir plus clair et de me pencher sur plusieurs aspects techniques que j'ignorais auparavant. Aujourd'hui et grâce à ce pré-incubateur, je suis passé de l'idée vers la création de ma startup de clubs de jeux, qui opère à ce jour sur 3 villes : Casablanca, Rabat et Marrakech.

Je reçois plus de 50 personnes par jour, deux fois par semaine sur chacune des villes. Mon objectif est d'avoir deux des clubs sur toutes les grandes villes du Maroc, et une fois que le concept devienne populaire, je pourrai me lancer dans la production industrielle des jeux de société. »

Houssam HAMDIS - Entrepreneur, Lauréat de la 1^{ère} promotion de HEM Starter Lab®

« Au début de mon intégration au HEM Starter Lab®, mon Projet « KAOLO » consistait en la simple digitalisation du processus d'achat des livres et manuels scolaires pour la rentrée dans mon pays d'origine le Cameroun. Quasiment 8 mois après, je me suis rendu compte d'un tas de choses parmi lesquels : 1- Mon business est saisonnier et donc je devrais trouver des alternatives pour palier à cela. 2- Digitaliser ce process ne consiste pas uniquement en un site web mais en un gros travail de logistique derrière. J'ai donc, durant toute la durée de l'incubation, transformé une simple idée en un projet viable et très solide et ce, sur tous les aspects. J'en suis aujourd'hui à la phase de lancement, le projet devrait voir le jour dans les prochaines semaines. Nous comptons dans les prochaines années desservir toutes les grandes régions du pays et par la suite s'attaquer aux pays de la sous-région qui font face aux mêmes réalités. »



Wete John Austin TCHAZOU - Entrepreneur, Lauréat de la 1^{ère} promotion de HEM Starter Lab®